

G. TREVIJANO, NUEVA FIRMA EN EL MUNDO

EL MUNDO. 03/05/1993. Página, 2

El abogado Antonio García Trevijano, conocido por su defensa de la ruptura democrática durante la transición y uno de los pensadores más originales de la vida española, inicia desde hoy su colaboración en EL MUNDO. Bajo el epígrafe general «Contra la confusión», Trevijano pretende cada lunes hacer un análisis moral y político sobre la actualidad desde el distanciamiento, «como si estuvieran contados por un marciano ignorante de nuestros valores sociales», y desde la óptica del prejuicio democrático.